

令和3年度 第40回 グループホームあかり 運営推進会議議事録

No. 1

会議日時	令和3年7月27日(水) 13:30 ~ 14:30							
出席者	ご家族 5名 地域代表 1名 市職員 1名 医師 1名 職員 2名 計10名							
場所	宮川町公会堂							
ご利用者の状況	男性	1名	女性	15名	合計	16名	平均年齢	89.9歳
	要支援	要介護				平均介護度		
	2	1	2	3	4	5	2.9	
	0名	0名	5名	5名	3名	3名		
報告事項	<p><b>【活動報告】</b></p> <p>6月10日 握り寿司昼食会 7月19日 グループホーム8周年開所記念、誕生日会 7月24日 理美容13名(毎月1回)</p> <p><b>【委員会活動】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・感染委員会(毎月1回) 食中毒の研修</li> <li>・防災委員会(毎月1回) 備蓄品や防災設備の在庫確認 施設内点検</li> </ul> <p><b>【研修】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・内部 6月 認知症について 7月 感染について</li> </ul> <p><b>【利用者状況】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・18床の内 空床2床</li> <li>近日中に見学希望の方 1件</li> <li>・6月10日 転倒、骨折により入院 1名</li> <li>・6月30日 他施設(病院)へ転院 あかり退所 1名</li> <li>・7月 4日 肺炎により入院 1名</li> <li>・7月24日 他施設(病院)へ転院 あかり退所 1名</li> </ul> <p><b>【面会】</b></p> <p>現時点では面会方法は今まで通り継続していく。 面会希望者様は、事前に電話予約をして頂き、当日は3~4mの距離を取り1分程度の面会時間とする。 県外の方、又は行かれる方接触された方は、2週間あけて面会可能とさせていただきます。</p>							

## 報告事項

## 【事故報告】 ※令3年6月～令和3年7月

転倒・ケガ	服薬	物損	その他	市報告
3	1	0	3	1

## 【転倒・ケガ】

- ・6月9日、10日（同一利用者様）  
フロアー内自席からの転倒。  
2日続けての転倒。両日同じ個所を打ち1日目より痛みが強く歩行困難となり、ご家族へ連絡を入れ、急遽整形外科へ受診。  
右大腿骨骨折と診断を受け同日島田医療センターへ入院となる。
- ・7月12日 車椅子へ移乗時の転倒  
ベッドから車椅子へ移乗する際、職員がバランスを崩し職員の上に利用者様が乗る状態で転倒されたが、外傷なし、様子観察とした。

## 【服薬】

- ・7月17日 職員による誤薬内服  
職員から職員へ2人分の眠前薬を重ねて渡した。  
そのまま利用者様に内服していただく。  
直ぐにナースに報告する。  
普段飲まれていない薬だったため、夜間トイレに起きられず失禁してしまった。

## 【その他】

- ・7月3日 フロアー南側トイレ非常口より離設  
洗濯干場への出入口として使用していて、施錠をしていなかった時に施設外へ出てしまった。100m先の道路で発見する。外傷確認、けがなし
- ・7月11日 利用者様居室内のエアコン温度を18℃までさげてしまった。  
夜間の起き出しが頻回にあり「暑いから眠れない」と訴えが続き、冷房の温度を18℃まで下げてしまった。  
翌日AM3時の時点で眠っていたため温度を23℃まで上げる。  
起床時体調不良は見られなかった。
- ・7月17日 昼食中飲み込み動作を出来ないままに詰め込み、むせてしまった。  
タッピングすると、唾液と食べ物と一緒に出てきた。  
食事は中止し、様子観察をした。

## 【市報告】

- ・6月に発生した転倒事故を、市へ報告する。

<p>皆様からの ご意見、ご提案</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・Q 離接されていた時間と距離はどれくらいか？ トイレに入って3分程で確認をした。 距離は、200m程で、施設外の歩道で発見する。</li> <li>・Q 新型コロナワクチンは、全員打ちましたか？ 利用者様全員、5月6月と接種を受けました。</li> <li>・ご意見：ワクチンを打ったからうつらないというわけではないため、 今後も予防対策はしていく必要はある。 家に居ても感染は注意していく必要はある。</li> <li>・ご意見：薬について 薬については施設全体で注意して行かなくてはならないが、 眠前薬は特に注意が必要となる。</li> <li>・ご意見：HP、あかり通信について 利用者様家族がコロナワクチン接種が終わっていない為、 面会も出来ない為、ホームページやあかり通信があると 普段の様子が見えて嬉しい。</li> </ul>
<p>その他</p>	
<p>次回予定</p>	<p>令和3年9月～ コロナの状況により変更有り</p>